

[Accueil](#)

[Collections](#)

[Univers maritime](#)

Univers maritime

Les maquettes

Entre 1976 et 1989, Jean Delouche a réalisé, sur commande, seize maquettes et dioramas qui sont venus enrichir de manière magistrale les collections du musée. Par leur rigueur scientifique, le regard vivant qu'elles portent sur la vie à bord des navires de la Compagnie, elles sont un outil pédagogique de premier plan. Scientifiques, réalistes et ludiques, ces maquettes sont, en quelque sorte, les chefs d'oeuvres du point de vue de la thématique maritime.

L'année 2013 a été marqué par l'acquisition d'une nouvelle maquette par le musée : la frégate Le Dromadaire. Cette maquette exceptionnelle est l'une des deux seules maquettes connues de navires de la Compagnie des Indes datant du XVIII^e siècle. Elle est présentée au public pour la première fois en 2014.